



Imelda Rodríguez y Fernando Rey charlan de camino al acto oficial junto a Pilar Martín (USAL). :: w. p. s.

La UEMC inicia un periodo de expansión con un grado y 4 másteres oficiales nuevos

«Es una revolución», anuncia la rectora, que revisará los planes de estudio «para adaptarlos a las demandas empresariales»

:: A. G. ENCINAS

VALLADOLID. Un año clave para la Universidad Europea Miguel de Cervantes. Aunque tratándose del asunto universitario siempre se ajusta más hablar del medio plazo. Y eso, en el caso de la UEMC, supone un periodo de varios cursos en el que se van a implantar 19 nuevos títulos, cinco grados y 14 másteres. Para hacerse una idea del volumen del reto basta con echar un vistazo a su oferta académica actual: contaba con 12 grados oficiales y 3 másteres oficiales. Este curso ya serán 13 grados y 7 másteres oficiales, a los que hay que sumar los títulos propios, muy numerosos, que completan su catálogo.

«Es una especie de revolución, porque este año lo transformamos todo. Vamos a poner en marcha en los siguientes cursos académicos 19 nuevas titulaciones», comenzaba la rectora, Imelda Rodríguez Escanciano, en su comparecencia ante los medios previa al acto oficial de inicio del curso académico. «Eso supone una responsabilidad especial y que todo este cambio tiene que pillarlos despiertos», advertía.

Los últimos meses, con la negociación del pacto de titulaciones con

EL CURSO 2015-16 EN LA UEMC

2.868

estudiantes matriculados entre enseñanzas oficiales y títulos propios. Para el presente curso se estima que la matriculación aumentará un 25% respecto al 2015-16.

380

ayudas del Ministerio de Educación y de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, a las que se sumaron las correspondientes al ambicioso programa de becas de la Fundación UEMC para estudiantes de nuevo ingreso, las Becas a la Calidad y a la Excelencia Académica y Deportiva y a los Mejores Expedientes de Edu-

cación Secundaria Obligatoria.

1.000

personas atendidas por el programa de asistencia bucodental gratuita a colectivos en riesgo de exclusión social.

19

nuevos títulos se implantarán en los próximos años, 5 de grado (Criminología, Nutrición Humana y Dietética, Ingeniería de Organización Industrial, Terapia Ocupacional y Psicología) y 14 de máster. Este año arrancan el grado en Criminología y 4 másteres oficiales universitarios.

la Consejería de Educación, parecen haber roto la inercia de unas universidades privadas que, como admitió el propio consejero, Fernando Rey, quizá no han crecido todo lo que habrían podido hacerlo en otras circunstancias.

«Fruto del acuerdo de titulaciones, las cinco universidades privadas pueden crear los grados y másteres que figuran en el anexo. A resultados de lo cual van a poder crecer estratégicamente según su propio análisis de la situación en estos años. Las privadas de Castilla y León no habían crecido en los últimos años

a un ritmo ordinario, se encontraban algo ralentizadas. Les hemos dado un rango de normalidad, complementan la oferta de las públicas. Reúnen el 15% de los estudios de grado», explicaba el consejero.

Rey aprovechó el momento para felicitar a la UEMC por dos rasgos que la rectora y su equipo han querido imprimir durante este mandato. «Quiero destacar su estrategia de personalización con los alumnos y la conexión de la UEMC con el tejido empresarial y el mundo del empleo», señaló.

E Imelda Rodríguez, den-





Más de tres mil alumnos inician el curso el día 26

El primer efecto del incremento de títulos oficiales –un grado y cuatro másteres más en el curso 2016-17– ha sido el aumento de las matriculaciones en la Universidad Europea Miguel de Cervantes. Según la propia institución, cerca de un 25% más de alumnos comenzarán este año las clases en la universidad privada vallisoletana, lo que supone rebasar el límite de los tres mil estudiantes. Contrariamente a lo sucedido en la UVA, esta vez el acto oficial de apertura del año académico precedió al comienzo de las clases, que será el día 26.

tro de las novedades del curso, abundó en un programa denominado 'Núcleo 2017' que busca reforzar aún más ese modelo de cercanía con el mundo empresarial.

Eso obligará, entre otras cosas, a revisar todos los grados que se imparten en la UEMC, según explicó. «Acercaremos todos nuestros planes de estudio a las demandas del mercado empresarial, vamos a revisar todas las competencias para adecuarlas a lo que el mercado exige», comenzó. Lo que, por concatenación lógica, obligará al profesorado a repensarse. «Vamos a trabajar esto en la dimensión docente, no solo incorporando profesionales de di-



Profesores, catedráticos y vicerrectores de la UEMC y otras universidades, en las primeras filas del salón de actos. :: W. DOS SANTOS

Fernando Rey recordó que la oferta de las privadas «complementa a las públicas»

ferentes ámbitos sino haciendo que nuestros profesores se acerquen a la empresa para revitalizar sus conocimientos». Y, por fin, los estudiantes, cada vez más atraídos por el elevado índice de empleabilidad del que presume la Miguel de Cervantes. «Este año cada alumno comienza su plan de carrera profesio-

nal, que les ayudará a desarrollar las competencias más demandadas por las empresas, asesorándoles desde el primer año de carrera, revisando su talento», anunciaba la rectora.

La ampliación de los estudios oficiales –que comienza con la implantación del grado de Criminología, hasta ahora título propio– supone

un paso relevante para la UEMC, que hasta ahora ha seguido un crecimiento progresivo y que afronta un salto con el que puede aspirar a competir con la universidad privada presencial con más matriculados en estudios de grado en la región, la Pontificia de Salamanca, que ronda los cinco mil alumnos.